

Se pronuncia

Papa chiva con FIV

◆ **REDACCION**

redaccion@lateja.co.cr

El papa Benedicto XVI expresó ayer su “preocupación” por el fallo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos sobre la fecundación in vitro, pues “redefine arbitrariamente el momento de la concepción y debilita la defensa de la vida prenatal”, según dijo.

La sentencia de la FIV es la que dio a conocer la Corte el pasado 20 de diciembre, en la cual se condena a Costa Rica por violar derechos humanos fundamentales cuando en el año 2000, por un pronunciamiento de la Sala IV, prohibió la práctica de la técnica médica para conseguir embarazos.